

Avec un nom comme le mien (GOUY Yann) ressemblant au département français hébergeant le port spatial de l'Europe (Guyane), il semblait prédestiner que je fasse des fusées.

Comme l'astronomie était une activité trop passive et que je risquais de faire exploser le garage, trouver un club fusée fut la solution.

Après près de 20 ans à faire des projets au sein du [CLES-FACIL](#), j'ai décidé de fonder mon club sur la Côte d'Azur pour profiter du ciel, du soleil et de la mer.

C'est le début d'une nouvelle aventure et l'occasion de réaliser de nouveaux défis.